



Tras las informaciones publicadas en referencia a una plataforma en supuesta defensa de los derechos de mutualistas y partícipes de PSN afectados por la intervención de Banco Madrid, PSN quiere hacer constar lo siguiente:

PSN es completamente ajena a dicha iniciativa, promovida desde la libertad de sus impulsores pero nunca fruto de encargo alguno por parte de PSN. Respecto de la protección de los derechos de nuestros mutualistas y partícipes, queremos dejar meridianamente claro que PSN dispone y dispondrá de todos los medios necesarios, incluidos los jurídicos, para defender a sus mutualistas, a sus partícipes y a la propia mutua siempre que sea necesario, como ha venido haciendo en sus más de 80 años de historia.

## Departamento de Comunicación

Tel. 914 311 244 · psncomunicacion@grupopsn.es · psn.es

GRUPO  Síguenos en:      